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  По инициативе депутата Саратовской городской думы Сергея Крайнова в Саратове
продолжается сбор подписей за изменение закона об обязательном страховании
автотранспортных средств.

  

«Мне уже надоел тот беспредел, который творят страховые компании, – рассказал
депутату один из автомобилистов. – Я прихожу уже четвертый раз и без толку. Дикая
очередь. С чего это вдруг она взялась? Понятно, что весь ажиотаж создан искусственно
с одной единственной целью – стрясти с нас, водителей, еще денег. Хорошо, что
нашелся человек, который взялся помочь людям. Я поставлю свою подпись под
обращением».

  

«У меня совершенно нет времени ходить по этим компаниям и ждать, когда они
соизволят выдать страховой полис ОСАГО. Они это должны делать по закону, вот пусть
и делают. У меня нет денег платить за навязанные услуги. Поэтому я считаю, что
инициатива Крайнова очень своевременная. Пора поставить страховщиков на место», –
считает женщина-водитель.

  

«Необходимость пересмотра закона об ОСАГО назрела давно, – говорит Сергей
Крайнов. – Нужно ужесточить наказания для страховых компаний, чьи сотрудники
тормозят выдачу полисов и навязывают дополнительные услуги. Как только будет
собрано достаточное количество голосов, их передадим представителю Совета
Федерации от Саратовской Области Михаилу Александровичу Исаеву. Нужно
поднимать наболевший вопрос ОСАГО в Верхней палате парламента».
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